

¿POR QUÉ EXISTE INICIATIVA PORTEÑA?

Muchos porteños dicen que si no existiera IP habría que crearla. En este y próximos boletines explicaremos las diferentes acciones emprendidas por nuestro grupo para mantener vivas las reivindicaciones de El Puerto

EL PABELLÓN POLIDEPORTIVO SERÁ UNA REALIDAD



Estado actual en el que se encuentra el Pabellón. Vista desde la carretera

IP gobernó durante tan solo 16 meses en el ayuntamiento de Sagunto, concretamente entre septiembre de 2008 y enero de 2010. A pesar de lo corto de ese periodo, se consiguió atar la mayor inversión pública en la historia de El Puerto, más de 30 millones de euros que fueron a parar a colectores, plazas, asfaltado, patrimonio industrial, e infraestructuras deportivas. He de recordar que coincidiendo con nuestro mandato se lanzaron los planes del gobierno de Zapatero uno y dos, y también el plan confianza del gobierno autonómico de Camps.

Fue en ese pack de inversiones autonómicas en el que metimos la inversión para la construcción del Pabellón de en frente del cementerio, que ahora, 12 años después, esperamos que sea concluido. La negociación para este proyecto fue muy dura, pues gobernábamos con el PP que se negaba a invertir en un pabellón. Además, desde IP en un principio pretendíamos que ese pabellón se construyera en el perímetro del estadio Fornás, algo a lo que se negó en rotundo el entonces alcalde, Alfredo Castelló. En una maniobra muy acertada IP accedió

a trasladar esa propuesta a la ubicación actual, pero eso sí, atando una importante inversión con la que se remodeló el Fornás y se alejaron las propuestas que pretendían construir viviendas en el estadio porteño.

Así las cosas, tras un tira y afloja, se tomó la decisión de destinar 3,5 millones de euros del plan Camps a ese Pabellón, siendo conscientes desde Iniciativa Porteña, que era una cantidad insuficiente, pero atando el proyecto con la intención de destinar los fondos necesarios para su finalización en la

siguiente legislatura. Sin embargo, IP no ha vuelto a gobernar, por lo que tropezamos con los dos siguientes gobiernos municipales, (2011-2015 PP en solitario y 2015-2019, Compromís junto a EU y PSOE), que se negaron a aportar más fondos para el pabellón, por lo que las obras no se retomaron o lo hicieron en falso, por falta de presupuesto.

Finalmente, en la actual legislatura, tras varias peticiones en el pleno por parte de IP y otros grupos, se ha dedicado el dinero necesario y por fin, la empresa VITO, ha retomado el proyecto que esperamos sea concluido en el presente ejercicio. He de decir que Iniciativa Porteña fue decisiva a la hora de plantear el proyecto, contra todos los demás partidos, incluidos los que ahora mismo están gober-

nando. Incluso, en la pasada legislatura llegaron a plantear la demolición de la estructura del pabellón, algo que paramos con la debida campaña mediática.

El pabellón con una capacidad de entre 2500 y 3000 espectadores, dotará a nuestro pueblo de una instalación deportiva de primera magnitud, con capacidad de albergar grandes eventos. Este pabellón deberá ir acompañado de otras infraestructuras que como siempre, tendrá que ser IP quien las proponga, como por ejemplo un aparcamiento en condiciones, que podrá acometerse en alguna de las parcelas municipales situadas junto al pabellón. Estaremos muy pendientes de la evolución de las obras y propondremos las mejoras que consideremos necesarias.



Recreación del interior del futuro Pabellón multiusos

Iniciativa Porteña, 23 años trabajando para El Puerto



Manuel González Sánchez

Portavoz de Iniciativa Porteña

Parece que fue ayer cuando asistí como público a un pleno en el que se trató el primer expediente de segregación. Ese día, tras los incidentes que se produjeron a la salida de los concejales del Ayuntamiento, tomé la decisión de formar parte activa en la defensa de la plena municipalidad para El Puerto.

Han pasado ya casi 20 años desde entonces, con altibajos, con algunas alegrías y con grandes decepciones, pero siempre he mantenido con fuerza y convicción mis ideales, ayudando y levantando con todo mi apoyo a quienes forman parte de la familia de Iniciativa Porteña (IP).

Es evidente que, para mantener nuestros anhelos vivos, hemos tenido que adaptarnos a las circunstancias que marcaban cada etapa en estas dos décadas, pero siempre manteniendo la esencia de IP. Así durante las dos primeras legislaturas de nuestro partido, entonces denominado Segregación Porteña, la actividad se centró en los expedientes en los que se demandaba la creación de

un ayuntamiento en El Puerto.

Ese anhelo sigue manteniéndose vivo, aunque en Iniciativa Porteña nos dimos cuenta del tremendo desgaste que se producía con esta reivindicación, mientras las desigualdades y discriminación desde el Ayuntamiento de Sagunto, seguían intactas. Por ello, abrimos nuestro abanico de reivindicaciones a muchos otros asuntos que influyen en la calidad de vida en el día a día de los vecinos de nuestro pueblo.

A parte de las cuestiones estructurales, tales como carreteras, tren, Puerto Comercial, playa, limpieza, asfaltado, accesibilidad y un largo etcétera, Iniciativa Porteña se ha encargado de poner el acento en la identidad de El Puerto, hemos conseguido que la gerencia sea pública, si bien, todavía está pendiente de una inversión importante. Pero es gracias a nuestra insistencia, que se están lanzando proyectos que algún día veremos hechos realidad. Todos los edificios de la gerencia que dan a la avenida nueve de octubre serán recuperados, el casino, las oficinas de AHM o la Cope, quedarán rehabilitados y se convertirán en espacios a los que se dará un uso público.

Seguro que muchos de ustedes desconocen que Iniciativa Porteña ha sido decisiva para que todo esto sea una realidad. Ahora nuestros esfuerzos se centran en el resto de ese espacio, los jardines y chalés de la Gerencia formarán parte de un plan de urbanización planteado a raíz de una moción que presentamos en el pleno del

ayuntamiento. Nuevamente tendrá que ser IP quien esté ahí empujando para que poco a poco se acometan las inversiones necesarias para concluir ese proyecto.

IP tiene que estar siempre al pie del cañón para que espabilen en Sagunto. Es cierto que planteamos muchas quejas, pero las acompañamos de nuestras propuestas. Gracias a estas propuestas, no solo se consiguió recuperar la gerencia o se llevó adelante la propuesta de urbanización y recuperación de ese espacio. Ahora mismo se está elaborando un plan contra las inundaciones auspiciado por IP, y además con propuestas concretas, como los tanques de tormentas que acompañarán esta inversión de

de muchos millones de euros. Precisamente este asunto de las inundaciones ha sido caballo de batalla de nuestra formación, y es gracias a esa lucha que, ahora mismo se está trabajando en ese plan, que probablemente tardará años en llevarse a cabo, pero que por fin hemos iniciado el camino para solucionar este grave problema.

He puesto solo algún ejemplo de la utilidad de IP...Queda apenas un año para que se celebren elecciones y como hasta ahora, tenemos que adaptarnos a lo que viene. Somos necesarios en la política municipal porque estamos cerca de los ciudadanos y conocemos de primera mano los problemas de nuestro pueblo,

aportando soluciones. Tenemos por delante un enorme trabajo para preparar nuestras propuestas, aunque la carta de presentación de IP es el trabajo desarrollado por nuestro partido desde 1999. Afortunadamente contamos con un relevo generacional que garantiza el trabajo de Iniciativa Porteña. Preparar a esos jóvenes para la enorme responsabilidad que se les va a exigir, también forma parte del trabajo de quienes durante estos 23 años nos hemos entregado en cuerpo y alma al movimiento segregacionista. Nuestra aspiración es ganar las elecciones a la alcaldía de Sagunto. No lo olvidéis: los porteños somos dueños de nuestro destino...

ANTIGUOS LOCALES DE OCIO

Encuentra 8

U	O	T	K	M	X	Z	A	K	H	Y	N	T	O
Z	A	R	S	H	L	Y	D	A	U	J	G	R	Y
Z	Q	Q	W	A	B	K	M	E	Z	L	G	H	L
Z	C	Q	Y	T	C	B	E	C	I	S	P	E	V
B	H	F	A	E	A	T	D	E	C	F	D	W	C
U	E	E	B	N	B	C	I	Q	E	L	A	U	S
E	S	L	G	A	A	G	T	W	P	W	R	Z	C
N	T	I	H	S	L	G	E	K	E	C	E	N	V
A	A	N	B	G	L	M	R	F	D	N	O	I	P
V	N	O	M	R	O	D	R	A	D	F	Z	V	V
I	A	S	V	B	L	G	A	D	X	Y	P	W	C
S	A	T	T	H	O	P	N	L	O	N	D	O	N
T	B	U	A	T	C	O	E	B	B	V	H	J	C
A	U	P	R	D	O	W	O	S	I	F	M	A	C



HAZTE SOCIO POR TAN SOLO 18 EUROS AL AÑO

Sede social: Avenida Camp de Morvedre 127.
46520 El Puerto (Valencia)
Horario de atención: Tardes de 18 a 20 horas (de lunes a jueves)
Teléfono: 962 070 275
E-mail: segregacion@gmail.com

